



**SOUS
COMPROMIS**

5 Pièces

330 m²

Réf. 03992

3 690 000 €

Le Cannet

Maison à vendre (06110)


**LABEL
PROPERTIES**
101 Avenue de la République - 06100 NICE - FRANCE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

-SOUS COMPROMIS- Très rare sur le marché, au coeur d'un secteur privilégié du Cannet, villa contemporaine de 212m² desservie par un ascenseur est édifiée sur un jardin arboré de 1300m² avec piscine. La propriété se compose d'un vaste salon/séjour donnant directement sur la terrasse et la piscine. Une grande cuisine entièrement équipée, 4 chambres en suite dont une chambre en RDC et une Master avec vue mer. Elle dispose également d'une buanderie ainsi que d'une cave à vin. Garage de 110m² pouvant accueillir 6 véhicules.

-UNDER CONTRACT- Very rare on the market, in the heart of a privileged area of Le Cannet, contemporary villa of 212m² served by a lift is built on a wooded garden of 1300m² with swimming pool. The property consists of a large living room opening directly onto the terrace and the swimming pool. A large fully equipped kitchen, 4 en-suite bedrooms including one bedroom on the ground floor and a master with sea view. It also has a laundry room and a wine cellar. Garage of 110m² that can accommodate 6 vehicles.

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

